

Sábado 17 de mayo de 2003

La Jornada *de enmedio*



Aztecas en Berlín

CULTURA /2a

La magia de la cultura mexicana llega a la capital alemana. Procedente de Londres, donde fue admirada por más de medio millón de personas, la magna exposición se colocó, de acuerdo con datos oficiales, como una de las 10 mejores exhibiciones internacionales de los pasados 100 años presentadas en Europa. En la imagen, una estatuilla de Xipe Totec (Nuestro Señor el Desollado), dios azteca de la primavera y la nueva vegetación, incluida en la muestra